
 
LANDTAGSFRAKTION I DIE FREIHEITLICHEN 

 

ANFRAGE 
zur aktuellen Fragestunde 

des Südtiroler Landtags  
im Mai 2023                                                    

 
Wohnen: Leerstand – Monitoring   
 
 
Vor 13 Monaten wurde die Landesregierung beauftragt dem Südtiroler 
Landtag am Jahresbeginn 2023 einen Monitoringbericht zu übermitteln, in 
welchem der Wohnungs-Leerstand im Lande aufgelistet wird, damit die 
Wirksamkeit der gesetzlichen Maßnahmen zur Wiedergewinnung von 
leerstehendem Wohnraum überprüft werden kann und eventuell 
notwendige Anpassungen gemacht werden können.  
 
 

1. Wann wird dem Landtag der Monitoringbericht zum leerstehenden 
Wohnraum in Südtirol übermittelt? 
 

2. Welches Ressort ist für die Erstellung des Monitoringberichts 
verantwortlich? 

 
3. Wann hat der zuständige Landesrat den entsprechenden Auftrag zur 

Erstellung des Berichts erteilt und an wen? 
 

4. Welche Bereiche der zu erhebenden Leerstände wurden bereits 
erhoben? Ersuche um Aushändigung der bisherigen Ergebnisse.  
  

 

 

L. Abg. Andreas Leiter Reber 
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Bozen, 19.05.2023   Herrn L.-Abg. 

Andreas Leiter Reber 

Südtiroler Landtag 

Im Hause 

 
 

  
Bearbeitet von: 

 
 

Zur Kenntnis: Frau Präsidentin 
Rita Mattei 

Südtiroler Landtag 

 

Im Hause 

  

Mitteilung auf die Anfrage zur aktuellen Fragestunde 55-05-23 
 
Sehr geehrter Landtagsabgeordnete, 
 
ich nehme hiermit Bezug auf die genannte Anfrage, welche anlässlich der ”Aktuellen Fragestunde” bei der 
letzten Landtagssession vorgelegt wurde und schriftlich zu beantworten ist, und teile Folgendes mit: 
 
Ad 1-4) 
Für die Beantwortung der vorliegenden Aktuellen Anfrage sind seitens der zuständigen Ämter noch nicht alle 
Informationen vollumfänglich erhoben. Sobald alle Informationen vorliegen, wird die Antwort zur vorliegenden 
Aktuellen Anfrage umgehend dem Landtag und der anfragenden Fraktion zur Kenntnis gebracht. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

Der Landeshauptmann 
Arno Kompatscher 

(mit digitaler Unterschrift unterzeichnet) 
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